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15 мая 2014 года в Москве Федеральное дорожное аген-
тство подведет итоги конкурса журналистских материалов,
посвященных актуальным направлениям развития дорож-
ного хозяйства России.

По решению Организационного комитета до 21 апре-
ля продлевается прием заявок от представителей федераль-
ных и региональных телеканалов и радиостанций. Авто-
ры лучших сюжетов, эфиров и передач могут принять уча-
стие в отборе по шести номинациям:

«Олимпийский рекорд» — лучший материал, посвя-
щенный строительству олимпийских дорожных объектов.

«Дорогой инноваций» — лучший материал, посвя-
щенный актуальным достижениям науки в дорожной от-
расли, внедрению новой техники, материалов и техно-
логий.

«На верном пути» — лучший материал, посвященный

актуальным вопросам реализации подпрограммы «Автомо-
бильные дороги», задачам и путям их решения.

«От первого лица» — лучший материал о дорожном
хозяйстве, написанный в жанре интервью.

«Все идет по плану» — лучший материал о планах вво-
да в эксплуатацию участков автомобильных дорог, искусст-
венных сооружений.

«Поехали!» — лучший материал о реализации важней-
ших проектов дорожного строительства, реконструкции и
капитального ремонта, включенных в подпрограмму «Ав-
томобильные дороги».

Критерии оценки работ предельно просты: информа-
тивность, достоверность, оригинальность.

Ознакомиться с подробной информацией о конкурсе, а
также заполнить электронную форму заявки можно на сай-
те www.rosavtodor.ru

III Всероссийский конкурс журналистских работ
«РОСАВТОДОР: Дороги высоких достижений»

Организатор торгов конкурсный управляющий ЗАО «Адекта-Капитал» Мосин А. С. (ИНН
781100895540, СНИЛС 024-650-047-19, почтовый адрес: 197101, г. Санкт-Петербург,
ул. Мира, д. 35, кв. 19, тел.: +79112140883, e-mail :mosin.a.c@yandex.ru»), член НП СОАУ
«Континент» (191124, Санкт-Петербург, Тверская ул., д. 20, лит. А, пом. 8Н, ИНН
7810274570, ОГРН: 1027804888704) сообщает, что дата торгов по продаже имущества
должника ЗАО «Адекта-Капитал» (дело №А56-29360/2009, ОГРН 1027802713905, ИНН
7805232293, адрес должника: 197101, г. Санкт-Петербург, ул. Чапаева, д. 15, лит. 3), объяв-
ленных в сообщении, опубликованном в печатном издании «Вечерний Петербург» №66
(25094) от 11.04.2014 г., переносится на 12.06.2014 г. в 12 ч. 00 мин. Заявки на участие
в торгах принимаются с 28.04.2014 г. с 10 ч. 00 мин. по 07.06.2014 года включительно до
16 ч. 00 мин. (время моск.). Задаток вносится единым платежом на расчетный счет Долж-
ника ЗАО «Адекта-Капитал», p/c 40702810116000281101 в Санкт-Петербургский фили-
ал ОАО «ПРОМСВЯЗЬБАНК», г. Санкт-Петербург, к/с 30101810000000000920, БИК
044030920. Задаток считается перечисленным своевременно, если он будет перечислен
на указанный счет не позднее дня подачи заявки. Торги проводятся в порядке и на условиях,
указанных в объявлении, опубликованном в печатном издании «Вечерний Петербург» №66
(25094) от 11.04 2014 г.

КОНЬКОБЕЖНЫЙ СТАДИОН на улице
Демьяна Бедного спроектирован в соот-
ветствии с лучшими европейскими ана-
логами. Строительство катка давно назре-
ло: ведь проблемы в Питере с инфраструк-
турой в этом виде спорта стали почти хро-
ническими.

— Вообще-то первую открытую дорож-
ку с искусственным льдом обещали пост-
роить еще в 1962 году. Тогда в этом заве-
ряли олимпийского чемпиона Бориса Шил-
кова, — вспомнил в разговоре с коррес-
пондентом «ВП» известный питерский
конькобежец Дмитрий Бочкарев, чемпи-
он мира-1982 в голландском Ассене на
дистанциях 5 и 10 тысяч метров, сереб-
ряный призер мундиаля в многоборье. —
А в 2006 году о том, что будет оборудова-
на уже крытая дорожка, чиновники гово-
рили олимпийской чемпионке Светлане
Журовой. Тенденция, однако…

По информации «ВП», Светлана Журо-
ва в немалой степени способствовала тому,
что конькобежный центр включили в ад-
ресную федеральную программу «Разви-
тие физической культуры и спорта» на
2006 — 2015 годы». Активная работа на
объекте началась в конце весны прошло-
го года. Сейчас полностью завершено воз-
ведение металлического каркаса так на-
зываемого административно-бытового
комплекса. Кроме того, завершается уст-
ройство перекрытий. Что касается «варе-
ния» искусственного льда на всепогодном
овале, то приступить к установке холо-
дильных плит на дорожках, которые дол-
жны располагаться по всему кольцу аре-
ны, не позволяла погода. Это, объясняют
стадионные технологи, сложнейшая про-
блема.

Впрочем, в Петербурге как раз устано-
вилась теплая весенняя погода: не исклю-
чено, монтирование холодильных «камер»

Фигуристы получат главную
арену раньше футболистов

КАКИМ БУДЕТ ВСЕПОГОДНЫЙ КОНЬКОБЕЖНЫЙ СТАДИОН

НА УЛИЦЕ ДЕМЬЯНА БЕДНОГО — ВЫЯСНЯЛ КОРРЕСПОНДЕНТ «ВП»

под землей начнется буквально на днях.
— Не волнуйтесь: все работы на объек-

те завершим до конца нынешнего года, —
пообещал Василию Кичеджи заместитель
гендиректора компании — подрядчика
строительства Дмитрий Шилов. — Мы не
видим проблем, которые помешали бы
сдать стадион в эксплуатацию.

За основу конькобежного овала, объяс-
няет Шилов, проектировщики взяли ти-
пичные голландские площадки, на кото-
рых в Нидерландах подготавливают мас-
теров высочайшего класса. Недаром на
Олимпиаде-2014 в Сочи почти все награ-
ды высшей пробы в этом виде спорта до-
стались «оранжевым» (заговорили даже о
«внутреннем чемпионате Голландии», ко-
торый разыгрывался в рамках зимних
Игр).

— Олимпиада в Сочи показала: имен-
но в Голландии выступают сильнейшие в
мире конькобежцы, — объяснил причину
выбора проекта Дмитрий Шилов. — Кро-
ме того, уникальность будущего стадиона
в том, что на открытой площадке за счет
холодильного оборудования можно будет
проводить тренировки при температуре
плюс 10 градусов: это позволит увеличить
цикл подготовки спортсменов.

Проектом предусмотрено наличие хо-
зяйственных помещений и открытого
конькобежного стадиона с навесом для
защиты от осадков. Здесь разместятся спе-
циальные заливочные машины, а также
оборудование в зонах старта и финиша —
это позволит принимать турниры высо-
кого класса. Но главное: там можно будет

проводить одновременно тренировки
хоккеистов, фигуристов, шорт-трекистов.
Ведь арена будет состоять из двух овалов
— внешнего (для конькобежцев) и внут-
реннего, с малым радиусом (для осталь-
ных ледовых мастеров).

В Министерстве спорта России обеща-
ют: от своих обязательств по финансиро-
ванию конькобежного стадиона не отка-
жутся. Хотя к проекту федеральные чи-
новники имеют множество претензий. Об
этом корреспонденту «ВП» заявил сам
министр спорта Виталий Мутко, отвечая
на вопрос в рамках телемоста, посвящен-
ного развитию в стране массового и про-
фессионального зимнего спорта.

— С проектом конькобежного овала в
Северной столице я не вполне согласен.
Впрочем, что поделать, если они выбрали
такой? Финансирование арены в рамках
наших обязательств мы все равно осуще-
ствим: транш на строительство переве-
дем в этом году, — заявил министр спорта
России. — Нет у нас с вами в Петербурге
конькобежного овала, нет. Хотя олимпий-
ские чемпионы по конькам в городе появ-
ляются: та же Светлана Журова. Но про-
цесс сдвинулся с мертвой точки, правда,
предстоит еще много работы.

По неофициальной информации «ВП»,
чиновники в Москве обеспокоены нали-
чием в проекте сразу двух овалов: а вдруг
шайба вылетит с ледового катка на конь-
кобежную дорожку — и прямо спринтеру
под ноги? Как, дескать, эксплуатационни-
ки арены собираются остановить каучу-
ковый диск?

Впрочем, за год, оставшийся до завер-
шения работ, эту проблему вполне мож-
но решить.

— Я против организаций занятий конь-
ками «в лабораторных условиях». Крытый
каток, наверное, необходим, но без откры-
тых катков с дорожкой 400 и даже 300
метров тоже не обойтись, — считает Дмит-
рий Бочкарев. — Каток не может стать
сразу чемпионским. В той же Голландии
22 дорожки с искусственным льдом — и
только семь из них под крышей, 15 — под
открытым небом. А населения там 17
миллионов человек. А у нас в Питере жи-
вет почти треть Голландии. Наверное,
стоит задуматься о такой удручающей ста-
тистике.

...Нынче Виталий Мутко заверяет: дет-
ские коньки на берегах Невы чиновники
поддержат материально.

— Минувшие семь лет подготовки к со-
чинской Олимпиаде не пропали даром: ко-
личество людей, занимающихся зимними
видами спорта, возросло в полтора раза.
Поэтому в Петербурге нужны первокласс-
ные региональные центры. В Зеленогорс-
ке создается качественный лыжный стади-
он, — продолжил Виталий Леонтьевич. —
Резервом надо заниматься точечно. Одна-
ко Министерство спорта перечислит конь-
кобежной питерской спортшколе средства
из 600 миллионов рублей, которые направ-
ляются «зимникам» в виде субсидий — гос-
заказа на обучение атлетов.

Павел ВЛАДИМИРЦЕВ
Фото Ирины ВАСИЛЬЕВОЙ

Овал на улице Демьяна Бедно-
го начал принимать долгож-
данные очертания: на строя-
щейся арене для занятий конь-
кобежным спортом заверши-
лись работы нулевого цикла.
По словам вице-губернатора
города Василия Кичеджи, ко-
торый побывал с инспекцией
на стройплощадке несколько
дней назад, здесь можно будет
принимать крупнейшие со-
ревнования. Есть даже шанс
на то, что профессионалы
выйдут на искусственный лед
раньше, чем футболисты «Зе-
нита» на поле стадиона на
Крестовском острове: уже в
начале 2015 года.

Работы нулевого цикла закончены, скоро приступят к установке холодильных плит на дорожках по кольцу арены.




